



# 島中だより

【今年度の重点目標】  
自他を認め、  
高め合う生徒の育成

令和6年  
4月30日  
第1号

## 令和6年度 島牧中学校のスタート よろしくお祈いします

島牧村立島牧中学校長 中西 知典

令和6（2024）年度がスタートしました。4月8日（月）の入学式で、37期生（新入生）5名を迎えました。中学校生活への希望や決意に満ちた表情の中、「島牧中学校の一員」としての中学校生活をスタートさせてくれました。今年度は、35期生（3年生）3名、36期生（2年生）8名とあわせて合計16名でのスタートとなりました。この1年も、すべての子どもたちが充実した学校生活を送り、一人ひとりの成長とともに、島牧中学校が大きく成長してくれることを期待しています。

さて、年度の初めに生徒の皆さんに意識してもらいたいことが2つあります。しかも、何となくではなく、はっきりと、そして常に意識してもらいたいことです。

1つは、目標を持ち、それに向かって全力で取り組むことです。学力の向上も部活動やその他のことでも、目標の達成には3つの力が大切であると考えます。それは、計画する力、継続する力、集中する力です。また、それぞれの目標に向かってがんばるためには、これら3つの力を支える強い意志が必要です。ぜひ、令和6年度のスタートにあたって、自分自身が取り組むことには、どんな小さなことに対しても目標を持ち、3つの力とそれを支える強い意志の大切さを意識し続けてください。そして、その目標を達成するためには、「どうせやるなら質の高い活動を目指そう！」という意識を常に持つことが必要です。学習にしても、部活動の練習にしても何のためにそれを行っているのか、常に自分自身の成長した姿をイメージして、そこに近づけるための学習や練習であることを意識して取り組みましょう。一日一日が終わるときに、自分自身の成長を感じられるようにがんばっていきましょう。

もう一つは、その大切な多くの時間を過ごすこの島牧中が、皆さん一人ひとりにとって安心して活動でき、自分自身や自分たちを伸ばすことができる場所にしていこうとする意識を持ち続けることです。何よりも一緒に過ごす学級の仲間、学年の仲間、部活動の仲間、学校の仲間を大切にしてください。そのためにも、ぜひ、一つ一つの出会いを大切に、お互いによい影響を与え合うような温かな出会いにしてください。これまでの関係や印象に引きずられることなく、前向きに相手との関係をよりよいものにしようと努力し、温かな安心感をつくってみましょう。その安心感の中で学校生活を送ることができてこそ、一人ひとりが目標に向かって自分の力を発揮し、その成長を実感することができる楽しい学校生活になります。皆さんにとって、本年度のスタートがたくさんの温かい出会いの中で進んでいくことを期待しています。

生徒一人ひとりが自分自身の成長を感じられるよう教職員一丸となってがんばってまいりますので、保護者の皆様や地域の皆様には、今後とも御支援、御協力の程よろしくお祈いいたします。



← 4月8日 入学式入場前の1コマ



← 4月9日 新入生歓迎レクでの集合写真

# 自分らしく充実した中学校生活を ～ 入学式 ～

4月8日に入学式を実施しました。緊張しながらも凛とした姿勢で臨んだ1年生5名は大変立派でした。新入生代表 山下さんの「誓いの言葉」も、在校生代表 村上さんの「歓迎の言葉」も、どちらも思いのこもった素敵な内容でした。1年生のみなさんが自分らしい笑顔で充実した中学校生活を送ること、新たな仲間を迎えて生徒会活動がさらに活発になることを楽しみにしています。



# 子どもたちのために連携を密に ～ 参観授業・PTA 総会 ～



4月20日に参観授業、PTA 総会を実施しました。お忙しい時節にもかかわらず、全てのご家庭に参加いただきました。ご協力ありがとうございます。笑顔と工夫のあふれる授業をご覧いただくことができ嬉しく思います。また、PTA 総会では、木村会長のもと新体制を敷き、活動の方向性を確認することができました。子どもたちの健やかな成長のため、今年度も密な連携、温かいご支援・ご協力をお願いいたします。

# いじめの無い楽しく豊かな学校生活を守るために ～ 「島牧中 いじめ防止基本方針」 ～

先日の全体懇談会でもお伝えしましたとおり、北海道と島牧村の「いじめ防止基本方針」の改定に沿って、本校の方針も見直し、今年度版を策定しました。昨年度、本校のいじめ認知件数は「0」。今年度も小さな変化を見逃さず、ご家庭と情報を共有しながら、子どもたちの命、安全・安心を、いじめの魔の手から全力で守っていきます。ご協力をお願いいたします。

※ご相談は本校「いじめ防止対策委員会」へ。(窓口は教頭)

★島牧中学校『いじめ防止基本方針』の二次元コード→



※併せて「不登校支援ポータルサイト(保護者向け・子ども向けページ)」★「不登校支援ポータルサイト」の二次元コード→



も状況に応じてご活用ください。

# よろしく願っています！ ～着任職員よりご挨拶～

あしだくにあき  
芦田城彰 教諭

(真狩村立真狩中学校より)

この4月、島牧中学校に赴任



しました、芦田城彰といたします。教科は数学を担当しています。まだ数回しか授業をしていないにもかかわらず、生徒の元気な挨拶、素直さ、粘り強さに感動しています。また、島中のことはわからないことばかりの私にも色々優しく教えてくれています。そんな生徒たちのさらなる成長を精一杯後押ししていきたいと思っております。よろしく願っています。

たかにしのぶあき  
高西信明 教諭

(北海道余市養護学校より)

この度、北海道余市養護学校から異動してきま



した高西信明といたします。期限付教諭時代に島牧中学校で3年勤務させていただいた経験があり、ご縁があって再び勤務させていただくことになりました。島牧中学校に対する私の以前の印象は、生徒が素直ということでした。着任し、実際に子どもたちと触れ合ってみて抱いた印象は以前と同じです。この素直な生徒たちといろいろな活動をできることがとても楽しみです。子どもたちとワクワク感をもっていろいろなことに取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしく願っています。

ふじのほのか  
藤野穂乃佳 栄養教諭

(神恵内村立神恵内小学校より)

神恵内小学校から来ました、栄養教諭



の藤野穂乃佳です。初めての異動で、島牧中学校にお世話になります。着任式で「好きな給食はありますか？」と尋ねると、「…あります！」と返事をしてくれました。毎日の給食や清掃も、みんな明るく素直に頑張っている様子でした。そんな素敵な子どもたちの心身の成長を、食を通してサポートしていきます。また、島牧の産業や食文化について知り、「島牧らしい」おいしい給食に活かしていきたいと考えています。よろしく願っています。